� TIME \@ "dddd, MMMM dd, yyyy" �Mittwoch, November 06, 1996�





die zuzammen Hänge - connections





lernen - helfen- lehren : mit und ohne zu 





Er hilft mich das Gepäck tragen�
�
�
�
�
�
werden - bleiben - lassen: ohne zu








sich bemühen�
to discuss �
�
unterstellen�
�
�
übergehen�
�
�
überziehen�
overdraft, put your jacket on, change your bed�
�
überzuziehen�
jacket�
�
zu überziehen�
bed�
�
zu überziehen�
account�
�



Donnerstag, Oktober 10, 1996 





Verbs Taking the Dative





auffallen


Die junge Dame fällt mit ihrer guten Figur auf. Sie ist aufgefallen


�
to strike, be noticed


�
�
ausweichen


Man muß dem Auto ausweichen;


Er ist dem Auto ausgewischen


�
to get out of the way of�
�
befehlen


Er befiehlt dem Kind die Hausaufgaben zu machen;


Er hat dem Kind befohlen


�
to order�
�
begegen


Ich begegne ihm;


Ich bin mit Ihnen in Ridgewood begegnet


�
to meet�
�
danken�
to thank


�
�
dienen


Der Butler dient dem Herzog Jahre lange;


Er hat ihm bedient


�
to serve, to be employed�
�



bedienen - to serve someone (accusative)- Die Verkäuferin bedient mich





empfehlen


Ich empfehle Ihnen....


Ich habe Ihr ein gutes Restaurant empfohlen


�
to recommend


�
�
erlauben


�
to allow�
�
fehlen


Ich kann es nicht kaufen. Zwei Mark fehlen mir;


Es haben mir zwei Mark gefehlt


�
to be lacking�
�
folgen


Er ist mir gefolgt;


Ich bin Ihnen mit meinem Auto gefolgt


�
to follow�
�
gefallen


Das Kleid gefällt mir;


Das Theater hat mir fefallen


�
to please�
�
gehorchen


Ich gehorche Ihnen


Peter hat der Mutter nicht gehorcht


�
to obey�
�
gehören


Es gehört mir


�
to belong to�
�
gelingen


Es gelingt mir nicht Rad zu fahren;


Der Kucken ist mir gelungen


�
to succeed�
�
genügen


Ein Stuck Kuchen genügt mir;


Es hat mir genügt


�
to be enough for�
�
glauben�
to believe�
�
gratulieren�
to congratulate�
�
helfen�
to help�
�
mißtrauen


Ich mißtraue dieser Frau;


Ich habe ihr mißtraut


�
to mistrust�
�
passen


Können Sie mich morgen um zehn Uhr treffen? Nein, leide, passt es mir nicht;


Die Jacke passt nicht zum Kleid


�
to suit�
�
raten


�
to advise�
�
reichen


Die Tass Tee reicht mir; Der Braten reicht nicht für zehn leute;


�
to be enough for�
�
schaden


Ein Glas Wein schadet Ihnen nicht


�
to harm�
�
schmeicheln


�
to flatter�
�
trauen


Alexander traut Ihnen;


Er hat mir getraut


�
to trust�
�
verbieten


Ich habe ihm verboten mit dem Auto weg zu fahren


�
to forbid�
�
versichern


�
to assure�
�
vertrauen


Sie erzählt mir etwas im vertrauen


�
to trust (in confidence)�
�
verziehen


Mein Mann hat mir verziehen das ich sowiel Gelt ausgegeben hat


�
to forgive�
�
		Sie hat sich bei der Verkäuferin beklagt.


		Je mehr man hat, desdo mehr möchte man haben





verstehen


Er steht den Verein vor im Vorstand


�
to preside over�
�
wehtun


Er tut dem Kind weh


Er hat dem Kind wehgetan


Ich habe mir wehgetan


�
to hurt�
�
widerspechen�
to contradict�
�
widerstehen�
to resist�
�
zusehen�
to watch�
�
zustimmen�
to agree to�
�






�



Mittwoch, Juni 19, 1996





	Wie war Ihr Wochenende





	Das is ein Leben das ich nicht vewöhnt bin


	Wenn ich Fisch und Gemüse esse, nehme ich nicht zu.





steamed	gedünstet


frying pan	Gradpfanne


pancake	Pfannebecken, 3 Kartofflen, ein Ei, Saltz (etwas) grate, take away tbs of the,liquid





psychiatry	Psyschiater (sushi)





anxiety	 attack	Angstzusände


generous	groszugig





No matter how tired he is, he gets his work done


	Egal wie müde er ist, arbeitet er bis die Arbeit erledigt (fertig) ist.


Whatever you say, I don’t believe it	Was immer du sagst, ich glaube es nicht.


No matter how much parents talk, children don’t listen


	Egal wieviel die Eltern reden, die Kinder hören nicht. 





He was out of his mind	Er var von allen guten Geistern verlassen





She’s handy	Es geht ihr von den hand; sie ist geschickt


it’s hard to walk here	Es geht sich schlecht hier 


He’s not well	Es geht ihm schlecht


It’s none of my business	Es geht mich nichts an





put pressure on somebody	Druck auf jemand ausüben


practice	üben; ich übe meinen Deutsch jeden Tag


exercises....he exercises his power	ausüben; Er übt seine Macht aus; Er übt seinen Vertand aus; Dan kann er viel erreichen (achieve, accomplish)


in the line of duty	in Ausübung des Dienstes, Sie übt ihr Arbeit aus





	Heute haben wir den neunzehnten Juni. Welcher Tag ist Heute? Heute ist der neunzehnsigste Juni.





i would have told him, if I knew that he wanted to come with us to NY.


	Ich hätte ihm gesagt, wenn ich gewußt hätte, daß er mit uns nach NY kommen wollte.





This friend who my husband was just talking about....


		Diese Freundin von der mein Mann gerade gesprochen hat....





	gern, lieber, am liebsten	Ich mochte es lieber als die Anderen.





I have to get used to it	Ich muß mich daran gewöhnen





In any case	Auf jeden Fall





		Die Zeit fliegt schnell. Das beteutet daß das Leben gut ist.





the expression	Der Ausdruck. Ich errinere diesen Ausdruck. Ich habe mich nicht deutlich ausgedrückt.





		Sie haben sich geschämt





		Sie sind das gleiche Alte





		Sie beklagt sich bei mir.





		zu Ihnen, bei Ihnen, von Ihnen


		Ich gehe nach Hause, nach Frankfort. Ich bin zu Hause, Ich gehe zur Arbeit





If it were up to you, you wouldn’t see anyone	Wenn es an dich liegen würde, würdest Du niemanden sehen.





She likes to complain	Sie beklagt sich gern.





It bothered me.	Es hat mich gestört. zu stören. Ich will Sie nicht stören. 





on the first	am ersten fahre ich nach New York


the first thing he said	das erste Wort das er gesprochen hat...





He is a well-thought of man	Er is ein angesehener Mann. Sie ist angesehen





You don’t know why it stopped, started	Man weiß nicht warum es aufgehört, angefangen hat





I can’t stand confrontations	Ich kann die Konfrontierung nicht ausstehen.


bear the pain	aushalten, Man muß die Schmerzen aushalten.


		


I made big decisions	Ich habe grosse Entscheidungen getroffen





I can’t think of it	Es fällt mir nicht ein.





He could care less	Er macht sich nicht daran





It isn’t appropriate	Es gehört sich nicht 





My children put pressure on me	ausüben	Meine Kinder haben auf mich Druck ausgeübt.


to do something (sports)	Ich übe Sport aus. Ich tue es, ich mache es.


practice 	üben, Ich übe Stickerei.


		Ausüben.





I’m happy to see you. Me too.	Es freut mich Sie zu sehen.  Ganz Meinerseits.


		Ich freue mich.





Tomorrow morning	Morgen in der Früh gehe ich.... Morgen früh





I do it by myself	Ich tue es selbst.





If it were for the lawn he would have said no.


		Wenn es für den Rasen gewesen wäre, hätte er nein gesagt.


It wouldn’t have been	Es nicht gewesen wäre


It would have been harder	Es würde schwerer gewesen


I would have done it, but	Ich würde es getan haben ---Ich hätte es getan


I should have done it	Ich sollte es getan haben, oder ich hätte es tun sollen 


		Ich hätte es tun sollen oder ich sollte es getan haben


I had to do it	Ich muß es getan haben, oder ich müßte es tun 


Could I have done it, if I tried? 	Könnte ich es getan haben, wenn ich probiert hätte?


We would never have done it, if it hadn’t been for me.


		Wir hätten es nie getan, wenn es nicht für mich gewesen wäre.


It would have been harder	Es wäre schwere gewesen


		Es würde schwere gewesen sein


Could I have done it?	Könnte ich es getan haben? oder Konnte ich es tun?


Can’t have wäre und würde zusammen. Sie sind beide conditionelle.


I should have done it	Ich hätte es tun sollen oder ich sollte es getan haben


I have to do it	Ich muß es tun


I had to do it	Ich mußte es tun


I would have had to do it	Ich hätte es tun müssen oder ich müßte es getan haben. 





This weekend	dieses Wochenende





		Er hat das Land vor vielen Jahren verlassen.


ornate		verziert





He doesn’t listen to anyone	Er hört auf niemanden.





I like that	Ich habe es gern, sehr gern. 


		Alles was dein Herz begehrt





to knit		stricken


needlepoint	sticken


crochet		häkeln


embroidery	die Stickerei





to complain	sich beschweren, sich beklagen


to whine, lament	jammern


to suffer	leiden





		In jeder Familie kommt jemand zu kurz.


		Alles was schief gehen, geht schief.





		Heute haben wir den achtundzwanzigsten Juni. 


		Nein, heute haben wir den neunzehnten Juli. 


		Das tut mir leid. Der Frühling ist dann vorbei. 


		Ich tue es mit Begeisterung. Ich kümmere mich um den Garten. 





There are hardly any clouds	Es sind kaum welche/einige Wolken.


The sun is shining	Die Sonne scheint.





It’s almost like a sickness	Die ist fast wie eine Krankheit.





I have to think about that	Ich muß mir das überlegen. Ich muß über das nachdenken.


		


It depends	Es kommt darauf an.





6 Modalverben: sollen, dürfen, müssen, können, wollen, möchten


In my opinion....	Meiner Meinung nach...?





to do without	auf etwas verzichten. Wirklich, ich kann auf ein neues Kleid verzichten. Ja, es ist kein Opfer. Ich kann es leicht aufgeben. 
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